

WARTA

Pemerintah Desa Lasitae Menyampaikan Terima Kasih dan Evaluasi Mitra Kerja di Tahun Anggaran 2024

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WARTA.CO.ID

Dec 24, 2024 - 05:09



Kepala Desa Lasitae, Kartini Baharuddin

BARRU- Pemerintah Desa Lasitae mengucapkan terima kasih kepada seluruh

mitra desa yang telah bekerja sama selama Tahun Anggaran 2024.

Kepala Desa Lasitae, Kartini Baharuddin, menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah turut berkontribusi dalam pemberitaan kegiatan-kegiatan desa dan pelaksanaan program-program yang mendukung kemajuan desa pada tahun 2024.

Kartini Baharuddin mengatakan, "Kami sangat berterima kasih atas kerja keras dan dedikasi mitra-mitra kami selama setahun terakhir. Kerja sama ini sangat berarti bagi kami dalam menyampaikan berbagai informasi penting kepada masyarakat Desa Lasitae. Semoga kerja sama ini dapat terus berkembang dengan lebih baik di masa yang akan datang."

Sebagai bagian dari proses evaluasi yang dilakukan oleh Pemerintah Desa Lasitae, Kartini Baharuddin juga mengungkapkan bahwa untuk Tahun Anggaran 2025, akan ada evaluasi kembali terhadap semua mitra yang telah bekerja sama.



"Kami akan mengevaluasi kinerja mitra kami dan memastikan bahwa kemitraan yang terjalin dapat memberikan manfaat yang optimal bagi perkembangan desa. Setelah kami menyelesaikan kewajiban kontrak dengan mitra saat ini, grup yang ada akan dibekukan sementara. Kami akan mengaktifkan kembali grup ini setelah keputusan evaluasi mitra selesai," ungkap Kartini Baharuddin.

Selain itu, Kepala Desa Lasitae juga menyampaikan permohonan maaf jika terdapat kekurangan atau kendala dalam pelaksanaan program, terutama yang berkaitan dengan pembayaran yang mungkin terlambat.

"Kami mohon maaf atas segala kekurangan dan kami berharap dapat terus memperbaiki diri untuk kemajuan bersama. Terima kasih atas kerjasama yang luar biasa selama ini, dan kami berharap dapat terus bersinergi di masa depan," tutup Kartini Baharuddin.

Dengan adanya evaluasi ini, Pemerintah Desa Lasitae berharap dapat menciptakan kemitraan yang lebih solid dan berdampak positif bagi pembangunan desa di tahun mendatang.

(mhh)